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Exmo. Sr. Presidente da Assembleia da República . ID. 1T'\f. l.~
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o GrupoParlamentardo PCPrealizouumavisitaà Valada Salgueirinha,que contoucoma participação

da populaçãode PinhalNovoe comos eleitosdasautarquias.Hámuitoquea populaçãodo PinhalNovo

temcolocadoa necessidadeda regularizaçãoe limpezadaValadaSalgueirinha.

Existemváriospontosde estrangulamentodaValada Salgueirinha,no entantoo atravessamentoda EN

252 é um dos locaismais críticos,o que exige uma intervençãourgente,para eliminaros riscos de

inundaçãoe ao níveldasegurançarodoviária.

o GrupoParlamentardo PCPtemconsecutivamenteapresentadoestapropostaemsedede PIDDAC,
considerandoa importânciadestaintervenção.Aliás,emPIDDACjá esteveincluídaumaverba,masfoi
retiradasemaconclusãodaintervenção.

Tambémjá questionámoso Governosobreestamatéria,atravésdaPerguntanO3864OO4a.A resposta
do Ministériodo Ambientee Ordenamentodo Territórioreferea existênciade um projectode
regularizaçãoda Vala da Salgueirinha,mas afirmaque "emboraoco"am algunsproblemasde
inundações,porcomparaçãocomoutraslinhasdeágua,emparticularasquese localizama norteda
regiãode Lisboa,os riscosqueapresentapodemserconsideradosmenossignificativos.A opçãodas
intervençõespassapela priorizaçãodas zonasmais criticasonde a probabilidadede oco"erem
inundaçõesseremafectadaspessoase bensémaiselevada."

Estábemclaroque as consequênciasnefastasda actualsituaçãodaValada Salgueirinhanão são uma

preocupação,nemumaprioridadeparao Governo,nemo será brevemente.Nãopodeser o Governoa
criardesigualdadesdetratamentoentreos portugueses.

Concordamoscoma perspectivade umaintervençãofaseada,privilegiandoos troçosmaiscríticosdesta

linhade água,tal comoo Ministériodo Ambientee do Ordenamentodo Territóriopropõe,importaassim,
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definira suacalendarizaçãocomurgência.A regularizaçãodaValadaSalgueirinhanaáreaurbanade
PinhalNovoe a sualimpezacomfrequênciasãoessenciaisparagarantiro bem-estare a qualidadede
vidadapopulação.

Ao abrigodo dispostona alínead) do Artigo156.° da Constituiçãoda RepúblicaPortuguesae em
aplicaçãoda alínead), do n.O1 do artigo4.° do Regimentoda Assembleiada República,solicitamosao
Governo, que por intermédiodo Ministériodo Ambiente e Ordenamentodo Território, nos sejam

prestadosos seguintesesclarecimentos:

1. O Governonãoconsideraimportantea regularizaçãoda Valada Salgueirinhaparaevitar
prejuízosparaa população?Nãoé umaprioridadeparao Governoa garantiadobem-estare a
qualidadedevidaparatodososportugueses?

2. Paraquandoestáprevistoa regularizaçãodaValada Salgueirinha?Quala programaçãoe as
etapasdefaseamentodestaintervenção?

Paláciode SãoBento,21 deAbrilde2010.
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